

経営革新事業所紹介

vol. 01

株式会社 大倉

代表 岡田 祥一

今日は平成30年2月の承認企業である
株式会社大倉さんへ取材に伺いました。
会社は「合半用水路沿い、保公園の近
くにあるぬき加工工場です。

早速、2階建ての工場を見学させてもら
りつて、入り口からたくさんの器具や機
械が並んでいて、様々な形状の製品にめ
っき加工がされていました。中でも2階に
ある無人で動く大きな機械が20㍍くらい
ありその大きさと賃さには圧巻されました。
また、スタッフの皆さんがキビキビ
と動いていたのも印象的でした。



現在の社長は3代目、今年で73年目にな
りました。

経営革新計画に取り組むきっかけを聞く
と「新しい技術に対応した設備の導入・
運用が目的でした」とのこと。それに伴つ
て補助金の申請も視野に入っていたよう
です。

「ぬきの業界はなかなか革新的な技術と
言つても難しいんですね。もののづくりの
中でも下流に位置するので単価も安いし
でも付加価値の高い加工が出来れば差
別化が出来て利益に繋がると思うんです」
と悩ましさと期待を語ってくれました。

計画書の作成には、商工会の専門家派遣
制度を利用して、専門家のアドバイスを受
けながら、事業の5ヵ年計画を立てたと
のこと。「現実にはなかなか計画書通りに事を進
めることができず、研究と挫折を繰り返し
ながら、継続してやっていくつもりです」「コ
ロナウィルスのよつた自然災害や法改正へ
の対応とか人材確保、特急案件もあります
しね（笑）でも、会社の将来を考えると、
どこかで計画作成の時間を作り、進むべき
道を示しながら少しずつでも前進して
いかなければと思っています」

経営革新計画を立てたことの前には、自
身の前にある変化に対応しながら計画を進
める。根気が必要ですね。

「今は、マンパワーに頼った経営をしていま
すが、労働人口が減少していく中で『デジ
タル化』『業務の簡素化』『生産自動化』
を講じたいと思っています。…設備への投資



お話を聞かせてくれた(株)大倉 岡田祥一社長 (写真中央)
吉川市の生産性向上を図るために、環境を整備する予定だそ
うです。吉川市の中には、最近では、吉川市の方々が対策補助金を活用して、社内活性化がなされ
ています。吉川市は、Zooomが利用できる環境を整備する予定だそ
うです。

Check it! <http://okuramekki.com/>

あしかわ今昔ストーリー

八坂祭り今昔

吉川市商工会理事 田口 政博



理事紹介

人生の最後を見届ける仕事

かたづけや本舗 加藤社長に聞く

加藤社長は現在72才。元々機械部品の製造業であった加藤製作所をたたみ、リサイクル業を本格化するかたちで30年前にかたづけや本舗を開業しました。元の業種はなく、遺品整理業と受け持ち徐々に事業を拡大してしまった。元のみならず、関東一円を運営している。今回、平日の昼間に総勢5名でお邪魔しお話を伺った。

開業当時まだ、遺品整理業と受け持ちで手探りで作り出したものがまさに「ダム」だと言つた。

現在は社員2名とパート4名で運営している。今回、平日の昼間に総勢5名でお邪魔しお話を伺つた。

地元のみならず、関東一円を運営している。今回、平日の昼間に総勢5名でお邪魔しお話を伺つた。

お話を聞かせてくれたかたづけや本舗 加藤裕次郎社長

捨てる、増やしたりやだめよ」
人生の最後を見届けてきた加
藤社長の言葉はクサツと響いて
くる。

相場がなく、加藤社長がホームページに提示した価格が業界基準になつたと語つ。しかし、お話しを伺うと、

その仕事内容は生やさしいものではなかつたようだ。一人暮らしの方が亡くなられた所で、遺品整理としてお伺いする事であることがひじひしと伝わってきた。

「東京大田区で元女優さんの

遺品整理もやつたな」

「若い頃の雑誌がいつぱいで結構有名な女優さんだったらしいよ」

「1人暮らしの男性的の遺品整

理では押し入れから春画のコ

レクシヨンが出てきてびっくり

したことあるよ」

長年の遺品整理の上手

が次から次へと聞けた。

「それと現金が出て／＼とも

多いのよ。これまでに見つけ

た総額は〇〇〇万円以上か

な」

「ただ、もちろん出てきたあ

金は必ず家族に返すわけ。

そこは自分の中ではきり決め

ているよ」

「それと現金が出て／＼とも

多いのよ。これまでに見つけ

た総額は〇〇〇万円以上か

な」

「生前に綺麗好きの人ほど
最後が「この屋敷になる」とが
多いかも知れないね」

「生前のひと持つたのひ

う」

「生前に綺麗好きの人ほど
最後が「この屋敷になる」とが
多いかも知れないね」

「生前のひと持つたのひ

う」

「生前のひと持つたのひ

う」